
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとう

ございます！ 

 

だるまは、インドから来たことを教えてもらい、子ども達はビックリ！！ 

 

また来て下さいね。合掌 
龍源寺の住職さんにそのお話を聞いてきました。 

「龍は、最初から龍だったわけではありません。最初

は小さい魚でしたが、頑張って…頑張って…大きな龍に

なりました。みなさんも龍のように大きくなって下さ

い。」と話してくれた言葉が子ども達の心にも印象に残

っているようです。みんなで心も体もたくましく大きく

なっていこうね！ 

ありがとうございました。 

 

住職さんに教えてもらった“仏さまのポーズ”でお釈迦様にご挨拶。 

 

 

どうして龍源寺っていう名前なの？？ 

 

矢島保育園 わくわくプロジェクト

 

 

 

H30.６.12～龍源寺～ 

小雨の降る中、傘をさして龍源寺に行ってきま

した。今回は、ぞう組さんだけの矢島町探検。「た

くさんお話聞いてくるからね～！」と張り切って

出発しました。どんなお話がきけるかな？ 

 

 

 

 

だるまは外国人 

だったのか！ 

みなさん、今日はよく来てくれましたね。合掌 
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